
6月議会定例会の一般質問は、17名の議員が42項目について行いました。
◆細井　公 議員
　○特色ある産業づくりについて
　○市内の道路環境の見直しについて

◆山﨑巨裕 議員
　○大山小学校小規模特認校制度について
　○放課後子ども教室について
　○学童保育所設置について
　○大山地域の児童・生徒の減少について

◆遠藤　誠 議員
　○企業誘致について
　○農地について
　○総合振興計画にある「協働」について

◆中山廣子 議員
　○地域にとってより良い都市公園の在り方について
　○子どもの放課後の過ごし方について
　○奨学金返還支援制度について

◆中川幸廣 議員
　○ 育児休業後の職場復帰にあたり子どもの保育所入所を優

先的に考えては。
　○ 後期高齢者の医療費負担が１割から２割に引き上げられ

るがその影響は。

◆松本栄一 議員
　○市内の都市公園等について
　○都市計画道路白岡宮代線について

◆渡辺聡一郎 議員
　○消防団について
　○中央公民館の今後と旧庁舎の跡地利用について
　○今後の生活道路等の整備方針は

◆加藤一生 議員
　○市役所の労働環境の維持について
　○職員採用に対する今の市の対応はどうなっているか

◆石渡征浩 議員
　○シナジー効果を狙った取り組みについて
　○しらおか味彩センターのテコ入れについて
　○現有資源の有効活用について
　○新たな農産物の可能性について
　○ 第６次総合振興計画「基本構想」への指摘に対する検討結

果について

◆野々口眞由美 議員
　○行政財産と補助金について
　○白岡市の教育行政について

◆菱沼あゆ美 議員
　○社会的孤立防止の課題について
　○親亡き後の支援について

◆中村匡志 議員
　○市内の神社をいかに次世代に引き継ぐか
　○市政における人権擁護について

◆斎藤信治 議員
　○小規模特認校としての大山小学校
　○地域部活動支援事業でいいのか

◆関口昌男 議員
　○国民健康保険制度に係る国の動きと市の対応について
　○外国人の子どもの学習支援について
　○学習支援事業を小学生まで拡大しては

◆黒須大一郎 議員
　○令和2・3年度新設課の使命や効果等は
　○上下水道経営戦略はどうなる
　○市長の公約実現への構想（夢）は

◆石原富子 議員
　○ヤングケアラー支援について

◆大島　勉 議員
　○東北自動車道のアンダーパス冠水時の水害対策について

※一人につき２項目までを要約して掲載しています。　※提出された原稿を尊重し、表現は統一されていません。

　白岡市内の道路は、車にも歩行

者にも不便を感じるところが多い。

行政による点検・修繕では住民の

感覚が反映されないこともある。

市民からの情報提供をできる体制

をつくり、その状況に応じた修繕

ができる体制が必要と考えるが。

市内の道路環境の
見直しについて問

　白岡市内の商業は、年々縮小し

ている。小売店は後継者不足もあ

り時代の要請にこたえていくこと

が難しい。また、経営者の高齢化

に直面しており、後継者不足や他

地域との競争で、変革が求められ

ている。官民協働での後押しが必

要と考えるが。

特色ある産業づくりに
ついて問

　２年４月より、道路の不具合等

を市民の方が発見された際には、

時間や曜日を問わず、いつでもス

マートフォンなどから手軽に通報

できる「道路等の公共施設不具合

通報システム」を導入し、市民の

皆様からの情報を基に早期に修繕

等を行うよう努めている。

公共施設不具合
通報システムを活用する答

　商工会等の関係団体と連携・協

力しながら、まずはコロナ危機を

乗り越えるための支援をしていき

たい。コロナ後を見据えると、商

業の再活性化は大きな課題となる

ため、関係団体と意見交換しなが

ら、対策について検討していきた

い。

関係団体と連携し
検討していきたい答

（白岡ビジョン）

細井　公 議員
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